



Ilustre Municipalidad de María Elena

APOYO MUNICIPAL A INSTITUCIONES

A través de esta Coordinación durante el período 2009 se prestó apoyo a diversas instituciones comunitarias y a personas destacadas en el ámbito cultural, deportivo y artístico.

Grupos y parejas que viajan a distintos puntos del país a participar en las diversas categorías de los Campeonatos de Cueca a nivel regional y nacional.

Grupos beneficiarios del FONDART también recibieron el apoyo logístico municipal en el sentido de la alimentación y la utilización de la infraestructura y el equipamiento de sonido para el cumplimiento de sus proyectos. Tal es el caso de las agrupaciones teatrales "Brannegó" de Antofagasta, "Puerto de Sueños" y "La Popular" de Santiago.

En los últimos años no se ha utilizado el Teatro Municipal por estar en malas condiciones, no obstante actividades que normalmente se presentan en ese recinto han debido cambiarse temporalmente por las dependencias del Estadio Techado Municipal, especialmente en lo que se refiere a conciertos y presentaciones teatrales.

Cuenta Publica 2010 – Coordinación de Comunicaciones y Cultura



Ilustre Municipalidad de María Elena

ACTIVIDADES RELEVANTES DURANTE 2009

De entre todas las actividades desarrolladas durante el período 2009 podemos destacar como las más relevantes a:

- La presentación de la Cantata "Santa María de Iquique", creación del músico nacional Luis Advis con la interpretación del Conjunto "Quilapayún" y el acompañamiento de la Orquesta de Cámara Juvenil del Conservatorio Regional de Música de Antofagasta.
- Exhibición del Planetario Móvil de la Universidad de Santiago que ofreció actividades didácticas a escolares de María Elena en la Escuela D-133 "Arturo Pérez Canto".
- La Fiesta de Aniversario de la ex Oficina "Pedro de Valdivia" que congrega a gran cantidad de sus ex habitantes y visitas ilustres que se adhieren a estos festejos que se prolongan por todo un día.
- Firma del documento mediante el cual se procede a la Constitución de la Corporación Cultural Pedro de Valdivia que contó con la participación de la Orquesta de Cámara y el Coro de la Universidad de Antofagasta.
- Festival Interregional de la Voz "La Pampa Canta en Primavera", evento desarrollado en dos jornadas.

Cuenta Publica 2010 – Coordinación de Comunicaciones y Cultura